

MAYALDE PRESENTA:

LA MADRE QUE PARIÓ A LA MÚSICA

Mayalde es un grupo de música tradicional con sabor ancestral que desde hace 38 años se ha especializado en la recuperación de la música del alma. Escuchar sus conciertos es casi indescriptible, porque el mundo de las sensaciones que provocan es inabarcable. Mezclando vida y arte



En la conferencia, concierto-taller de “La Madre que parió a la Música” desmenuzamos nuestros ritmos más sagrados a través de la palabra, el cuento, la fragua, hablamos de la domesticación de los sonidos y el aprovechamiento de recursos, es un concierto participativo en el que solemos acabar cantando todos juntos y haciendo un pequeño taller de panaderas y para finalizar tomamos un chocolate con unas pastas echando un parloa.

DIRIGIDO A TODO EL ALUMNADO

LUGAR: CASA DE LA Y (ANTIGUO SALÓN DE BAILE DE LA MAYA)

HORA: VIERNES 16

SALIDA AUTOBÚS A LAS 17. HORA DE REGRESO: 20 H. APROX

PRECIO: 15 € (BUS INCLUIDO)

PARA APUNTARSE: LISTA DEL PATIO